

Theologische

JAOFIKI HANEHIETH THEOLOGISCHE FAKULTÄT DUTOT UNIVERSITÄT TOT BASELTHEOL VLTASVNIT BASILF



Von Mut und Hoffnung Clara Ragaz und die feministische Friedensarbeit

Vernissage und Ausstellungseröffnung

2. Dezember 2024 | 18:30 Uhr Kollegienhaus, Petersplatz 1, 4051 Basel

Vernissage

Die Wanderausstellung «hoffen. kämpfen. lieben – 150 Jahre Clara Ragaz» feiert das Leben und Wirken der Schweizer Friedensaktivistin und Feministin Clara Ragaz.

Eröffnet wird die Ausstellung in Basel mit einem reichhaltigen Programm, organisiert von Studierenden der Theologischen Fakultät und dem Fachbereich Kirchengeschichte.

Wir freuen uns, zu einem Interview mit Studierenden der Theologischen Fakultät begrüssen zu dürfen:

Annemarie Sancar (FriedensFrauen weltweit)

Geneva Moser (Zeitschrift Neue Wege).

Ein musikalischer Teil wird Clara Ragaz als Dichterin in den Fokus rücken.

Beginn: 18.30 Uhr, mit anschliessendem Apéro

Ort: Kollegienhaus der Universität Basel (Petersplatz 1, 4051 Basel)

Hoffen. kämpfen. lieben – 150 Jahre Clara Ragaz

Ausstellungsort:

Kollegienhaus der Universität Basel Petersplatz 1, 4051 Basel

Zeitraum:

2. bis 19. Dezember 2024

Öffnungszeiten:

Montag bis Freitag, 07.00 bis 20.30 Uhr